

Am 30. Oktober wurden wir von einer Gruppe von Evangelisten aus Tver und Jugendlichen aus Jaroslawl besucht

Wir sangen zusammen mit der Verherrlichungsgruppe für den Herrn.



Schwester Olya las ein Gedicht vor.



Bruder David predigte den Kindern



Der Direktor der Sonntagschule, Semyon Kovalsky, betete



Der Pastor der russischen Baptistenkirche, Wladimir, hielt eine Predigt.



Brüder und Schwestern aus Twer bezeugten die vergangene Evangelisation



Schwester Galina verehrt die Güte Gottes durch Singen.

Unsere Gästelí

Aktualisiert Mittwoch, den 19. April 2023 um 06:08 Uhr



Dieckhoff und sein Wort Gottes mit



Mir sind dem Herrn dankbar für diese wunderbare Gemeinschaft, die er uns gegeben hat

